

Le Maire de Paris

Paris, le

6 FEVR. 1990

Madame le Premier Ministre,

Vous avez eu la très grande amabilité de m'adresser ainsi qu'à mon épouse vos vœux pour 1990, et je tiens à vous en remercier chaleureusement.

Permettez-moi de vous présenter, à mon tour, ceux que je forme pour vous-même et votre famille, ainsi que pour le peuple britannique.

Vous savez l'importance toute particulière que j'attache aux rapports privilégiés entre nos deux pays et nos deux capitales.

Puisse donc l'année 1990 voir se renforcer encore leur amicale coopération dans leur intérêt commun.

Je vous prie, Madame le Premier Ministre, de bien vouloir agréer l'expression de mes très respectueux hommages et de mon très fidèle et assidu souvenir.


Jacques CHIRAC

Madame Margaret THATCHER
Premier-Ministre du Royaume-Uni

(T)

**LETTER FROM JACQUES CHIRAC TO THE PRIME MINISTER,
6 FEBRUARY: UNOFFICIAL TRANSLATION**

Dear Prime Minister

I should like to thank you most warmly for your kindness in sending me and my wife your best wishes for 1990. I should like to take this opportunity of sending my own best wishes for you and your family as well as for the British people.

You are aware of the particular importance I attach to the privileged relationship which exists between our two countries and our two capitals. I hope that 1990 will see this friendly cooperation strengthened further in our common interests

[Courtesy close;
Signed Jacques Chirac]

